



Neues aus der Volksschulgemeinde Aadorf

Sanierung Sek Nord - Kreditbegehren

Die Botschaft zum Kreditbegehren von 8,58 Millionen Franken gelangt Mitte Februar zu den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern. Es ist der Schulbehörde ein Anliegen, die Erklärungen zum Kredit in dieser Kurzform abzugeben.

Aadorf – Die Volksschulgemeinde Aadorf verfolgt eine nachhaltige und zukunftsorientierte Planung für den Unterhalt ihrer Immobilien, wobei der Werterhalt der Gebäude und die Schulraumstrategie im Fokus stehen. Unsere wachsende Gemeinde benötigt ausreichend Schulraum – die Werterhaltung der bestehenden Gebäude ist die effizienteste Lösung dafür. Das Gebäude wird für einen weiteren Lebenszyklus von 25 bis 30 Jahren fit gemacht.

Sanierungsbedarf

Das wabenförmige Gebäude der Sekundarschule Nord, welches im Erdgeschoss das Hallenbad beheimatet, stammt aus dem Jahr 1974 und muss saniert werden. Zahlreiche Bauteile sind stark abgenutzt, die Haustechnik bedarf einer Grunderneuerung und auch die sanitären Anlagen sowie die Schulzimmer entsprechen nicht mehr den Bedürfnissen des heutigen Schulunterrichts. Schliesslich gilt es auch, den Bau an die aktuellen gesetzlichen Vorschriften wie den Brandschutz, die energetischen Vorgaben oder die Zugänglichkeit für beeinträchtigte Personen anzupassen.

Auf der Basis einer Machbarkeitsstudie und einer Bedarfsabklärung im Team der Lehrpersonen wurde der Erhalt der 14 Klassenzimmer und entsprechenden Nebenräume beschlossen. Ein Projektierungskredit wurde mit dem Budget 23 genehmigt. Im darauffolgenden Planerwahlverfahren wurde das Architekturbüro ermittelt, welches das Sanierungsprojekt nun zur Abstimmungsreife gebracht hat.

Innen und Aussen

Das Projekt sieht eine zweckmässige und zukunftsgerichtete Sanierung des Innenraums und der Gebäudehülle vor. Mit der Innensanierung werden die stark abgenutzten Bauteile und die Haustechnik erneuert sowie die Schulzimmer für einen zeitgemässen Unterricht modernisiert. Die Boden- und Wandbeläge werden erneuert, die Beleuchtung sowie die sanitären Anlagen ersetzt. Durch die optimierte Anordnung der Bauteile kommt zusätzliches Tageslicht ins Gebäude, was die Lernatmosphäre für die Schulkinder deutlich verbessern wird. Die Sanierung der Gebäudehülle hilft dabei,



Die Sek Nord ist sanierungsbedürftig.

Energie zu sparen und damit auch die Heiz- und Stromkosten zu senken. Die Fassade wird für winterlichen und sommerlichen Wärmeschutz renoviert und die Fenster der oberen Stöcke ersetzt. Auch in diesem Bereich müssen verschiedene gesetzliche Auflagen erfüllt werden.

Provisorium für den laufenden Unterricht

Damit die Sanierung möglichst zügig und effizient umgesetzt werden kann, sind Provisorien nötig, in denen der Unterricht weiterlaufen kann. Die Schule hat sich für eine zweckmässige Containerlösung entschieden. Die Schulbehörde freut sich, Ihnen die Abstimmungsvorlage zu diesem Projekt verbunden mit einem Kreditbegehren in der Höhe von 8,58 Millionen Franken zu unterbreiten. Die Details sind in der Botschaft eingehend beschrieben. Die aktuellen Kostenvorschläge und Visualisierungen sind in Kürze auf der Website ersichtlich: www.schulenaadorf.ch/über-uns/Liegenschaften/Projekte/.

Schulbehörde Aadorf,
Liegenschaftsverwaltung

Rücktritt Patrick Neuenschwander - Schulbehörde

Patrick Neuenschwander, Aadorf, Schulbehördenmitglied mit dem Ressort Medien + Öffentlichkeitsarbeit, hat auf das Ende des Schuljahres seinen Rücktritt aus der Behörde angekündigt.

Es fehlen ihm Energie und Motivation, um sich weiterhin effektiv für die Belange und Herausforderungen der Schule einzusetzen, weshalb er seinen Platz für eine unbelastete, frische Person frei machen möchte.

Die Behörde hat dieses Rücktrittsgesuch am 24. Januar genehmigt und dankt Patrick Neuenschwander herzlich für den geleisteten Einsatz. Er war und ist immer unser Motor, der Neues anpackt und mit Ideen und Visionen vorangeht.

Für den Abschluss und die Übergabe der Arbeiten, aber auch für die Fami-

lie und den Beruf wünscht sie gutes Gelingen und ausreichend Elan und Zeit. Die Ersatzwahl ist auf den 9. Juni angesetzt. Der Amtsantritt ist am 1. August für den Rest der laufenden Legislatur bis 31. Juli 2025.

Die Schulbehörde ist allen Bürgerinnen und Bürgern dankbar, wenn Sie sich bei der Suche nach Kandidaten und Kandidatinnen beteiligen und mithelfen, das Amt zu besetzen.

Die Ressorts wurden zum Legislaturbeginn neu verteilt. Die Interessen im Bereich der ICT, Medien und Digita-

lisierung würden die Behörde ideal ergänzen. Wenn geeignete Kandidatinnen oder Kandidaten mit anderen Stärken dazustossen, kann auch die Ressortverteilung diskutiert werden.

Der Zeitaufwand als Schulbehördenmitglied wird mit zirka 20 Prozent veranschlagt. Entschädigt wird ein Grundauftrag und das freiwerdende Ressort Medien und Öffentlichkeitsarbeit. Für Fragen und Auskünfte steht die Schulpräsidentin Astrid Keller gerne zur Verfügung.

Schulbehörde

Ersatzwahl eines Mitglieds für die Schulbehörde für die Amtsdauer 2021 – 2025

Patrick Neuenschwander hat seinen Rücktritt per 31. Juli 2024 aus der Schulbehörde gegeben.

Die Schulbehörde hat den Termin für die Ersatzwahlen auf das Wochenende vom **8./9. Juni 2024** festgelegt. Für die Schulbehörde können alle wählbaren Personen der ganzen Politischen Gemeinde Aadorf kandidieren.

Gemäss Art. 36 des kantonalen Gesetzes über das Stimm- und Wahlrecht sind Wahlvorschläge für die Aufnahme auf die Namensliste bis spätestens am **15. April 2024** bei der Schulverwaltung Aadorf, Schulstrasse 9, 8355 Aadorf, einzureichen.

Die Vorgeschlagenen sind mit Namen, Vornamen, Geschlecht, Geburtsdatum, Heimatort, Beruf

und Wohnadresse zu bezeichnen. Der Vorschlag ist von mindestens zehn in der Gemeinde Aadorf wohnhaften Stimmberechtigten zu unterzeichnen und von den Vorgeschlagenen mit Unterschrift zu bestätigen.

Entsprechende Unterschriftenlisten können beim Schulsekretariat, Frau Katharina Hehle, Telefon 052 368 83 00, bezogen oder auf der Homepage www.schulenaadorf.ch unter der Rubrik Schnellzugriff / Downloads heruntergeladen werden.

Volksschulbehörde Aadorf



aadorf.ch

am puls der schweiz

Die nächste Ausgabe erscheint am 1. März 2024.

Sportbrillen mit Anpassung an wechselnde Lichtverhältnisse innerhalb von 0,1 Sekunden.

optik-sichtwerk.ch
071.966.11.74
in Sirnach

Optik Sichtwerk

NEU! NEU! NEU! NEU!

MIT VOLLDAAMPF UND GUTER LAUNE -
WIR KOMMEN AUCH ZU IHNEN NACH HAUSE!

Unterwegs mit modernster Technik für Hörtest & Co.

HÖRSTUDIO MEIER 076 277 69 96

Sportlerweg 2 • 8360 Eschlikon

**Schnupperabo für
2 Monate 25 Fr.**

Anruf genügt **071 969 55 44**

REGI DIE NEUE

Neuhof Garage Frei GmbH

SKODA
SIMPLY CLEVER

Wilerstrasse 48, 9542 Münchwilten
071 966 20 68, www.neuhofgarage.ch

Ihr SKODA-Partner